

Le Procureur Général du Nicaragua rend hommage à Cuba à Ché Guevara



La Havane, 30 juillet (RHC).- Le Procureur Général du Nicaragua, Ana Julia Guido a visité le Complexe de Sculptures Ernesto Ché Guevara, dans la province de Santa Clara où elle a visité ses installations et elle a rendu hommage au Guérillero Héroïque et à ses compagnons de la guérilla bolivienne.

Ana Julia Guido a indiqué que, pour le monde, le Ché est un symbole de lutte et de liberté, mais que, pour les Nicaraguayens, il est un paradigme à suivre depuis le triomphe de la Révolution Cubaine et le surgissement du Front Sandiniste.

Elle a également expliqué qu'elle effectue une visite de travail à Cuba pour renforcer les liens de coopération entre les institutions de justice de nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/64298-le-procureur-general-du-nicaragua-rend-hommage-a-cuba-a-che-guevara>



Radio Habana Cuba